



Ini Dia Permainan Memukau PSBS Biak yang Mengejutkan Semen Padang 3-0 Sebelum Laga Ricuh

Description

PSBS Biak Menang Telak atas Semen Padang dengan Aksi Ricuh Suporter

Pertandingan antara Semen Padang dan PSBS Biak berlangsung di Stadion Haji Agus Salim, Sumatera Barat, dengan PSBS unggul dengan skor 3-0. Meskipun demikian, kemenangan PSBS tersebut tercoreng dengan aksi ricuh suporter tuan rumah yang membuat pertandingan dihentikan.

Permainan agresif Semen Padang tidak mampu mengejar ketertinggalan agregat 0-3 dari leg pertama. PSBS Biak berhasil meredam serangan Semen Padang dan menyerang balik dengan efektif. Beto Goncalves mencetak dua gol, sedangkan satu gol lagi ditambahkan oleh Aleksandro.

Aksi ricuh suporter terjadi ketika suporter Semen Padang mulai membakar flare di tribun sisi selatan. Aksi tersebut berkembang menjadi kerusuhan yang mengakibatkan asap pekat di stadion. Pihak keamanan berusaha menghentikan aksi tersebut, namun tidak berhasil, hingga suporter turun ke lapangan.

Ricuh yang terjadi membuat seluruh pemain dan official tim masuk ke ruang ganti dan pertandingan dihentikan. Panitia pelaksana beserta kedua tim masih berunding terkait kelanjutan pertandingan ini. Keselamatan pemain dan penonton menjadi prioritas utama dalam situasi ini.

Kemenangan telak PSBS Biak atas Semen Padang menunjukkan performa yang baik dari tim tersebut. Meskipun terjadi insiden ricuh, hal ini tidak dapat merusak prestasi tim dalam pertandingan.

Kejadian ini juga menjadi peringatan bagi seluruh pihak terkait pentingnya menjaga sportivitas dan keamanan dalam dunia sepak bola. Insiden seperti ini tidak hanya dapat merusak citra klub, tetapi juga dapat membahayakan keselamatan semua pihak yang terlibat.

Ringkasan

PSBS Biak unggul telak atas Semen Padang dalam leg kedua Liga 2 2023/2024. Kemenangan PSBS terancam dengan aksi ricuh suporter yang menghentikan pertandingan. Bagaimana pendapat Anda tentang insiden ini? Apakah Anda mengikuti perkembangan Liga 2 musim ini? Tunggu kabar selanjutnya dari pertandingan Semen Padang vs PSBS Biak di detik.com. Ayo berikan pendapat dan komentar Anda di bawah!

Sumber berita silahkan Cek di sini [Source link](#) . jangan lupa baca berita/artikel terkait melalui link di bawah. dan silahkan cek tools kehamilan terbaru dari homp.my.id yaitu tools [kalkulator kehamilan](#)

default watermark